

Oh Tannenbaum, Oh Tannenbaum, wie schön ist dein Baumschmuck



Das Schmücken der beiden Weihnachtsbäume im Ortsteil Frieda übernahm in diesem Jahr der Ortsbeirat.

Damit die Bäume neben den Lichterkerzen auch mit Baumschmuck glänzen können, bat der Ortsbeirat die Kindergartenkinder aus dem Kindergarten Sonnenschein in Frieda das Gestalten der Bäume zu übernehmen. In einer kleinen Weihnachtswerkstatt malten die Hasen-, Igel- und Mäusekinder unterschiedliche Weihnachtsmotive aus. Selbst die Kleinsten, die Mäusekinder, hatten sehr viel Spaß daran. Am Donnerstag vor dem ersten Advent machten sich die Mittagskinder mit ihren Erzieherinnen auf den Weg, um ihren selbst gestalteten Baumschmuck aufzuhängen. Seitdem bewundern die Kinder auf ihrem täglichen Weg in den Kindergarten die zwei leuchtenden Weihnachtsbäume. Der Ortsbeirat bedankte sich bei allen Kindern mit einem kleinen Gruß. Foto: privat